

Herren Bezirksliga

TTC Spaichingen : TTC Vöhringen
Samstag, 20.11.2021, 17:00 Uhr

Haid in Gala-Form

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:5-Auswärtserfolg des TTC Vöhringen im Spiel der Herren Bezirksliga beim TTC Spaichingen fest.

Der Verlauf im Einzelnen: 2:3 endete das Doppel zwischen Gaivas / Paitz und Haid / Sehbürger aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Keinen Zähler beisteuern konnten Kübler / Zepf im Match gegen Schäfer / Bendig, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Dinter / Merkt gegen Stocker / Bussmann. Das musste man neidlos anerkennen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Vasile Gaivas beim 2:3 gegen Björn Bendig leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. In toller Verfassung präsentierte sich Heiko Paitz im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Thomas Schäfer. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an der Reihe. Beim Sieg in vier Sätzen gegen Michael Stocker kam Markus Kübler nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Ein Satz reichte nicht, weshalb Frank Dinter die Partie gegen Bernhard Haid letztlich mit 1:3 verlor. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 gegenüber und kreuzte die Schläger. Recht kurzen Prozess machte nachfolgend wiederum Daniel Zepf beim 3:0 mit Steffen Sehbürger. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Kay Merkt besiegelte mit einem 11:2, 11:4, 15:17, 12:10 gegen Paul-Heinz Bussmann einen Punkt für sein Team. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler in die Box. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Thomas Schäfer zunächst nicht gut aus, so gewann Vasile Gaivas im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Heiko Paitz die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Wenige Chancen hatte hingegen Markus Kübler bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Bernhard Haid. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 5:7. 2:3 endete das Einzel zwischen Frank Dinter und Michael Stocker aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. So gut wie gewonnen schien wenig später das Spiel von Daniel Zepf gegen Paul-Heinz Bussmann, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Paul-Heinz Bussmann jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Was eine Wendung des Spiels! Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war.

Durch diese Niederlage hat der TTC Spaichingen in der Saison nun 2 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 04.12.2021 gegen den TSV Nusplingen III bevor. Für den TTC Vöhringen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTSB Aistaig am 27.11.2021 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 7:7 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Spaichingen

Doppel: Gaivas / Paitz 0:1, Kübler / Zepf 0:1, Dinter / Merkt 0:1

Einzel: V. Gaivas 1:1, H. Paitz 1:1, M. Kübler 1:1, F. Dinter 0:2, D. Zepf 1:1, K. Merkt 1:0

TTC Vöhringen

Doppel: Schäfer / Bendig 1:0, Haid / Sehburger 1:0, Stocker / Bussmann 1:0

Einzel: T. Schäfer 1:1, B. Bendig 1:1, B. Haid 2:0, M. Stocker 1:1, P. Bussmann 1:1, S. Sehburger 0:

1